



新年のご挨拶

院長 大村 泰



新年おめでとうございます。2026年の干支は丙午（うま）で、磁年男（還暦）です。この病院で働き始めてから14年になります青山病院はその10倍の140年前創業されたというのですから驚きですね。

その老舗に、今年ついに電子カルテが導入されます。紙カルテの方が使い勝手が良いのですが、国が強引に電子化を進めていること、若い人たちは教育の場で電子カルテになじんでいること、当院も新しい一步を踏み出すことにいたしました。稼働開始予定は9月で操作にとらわれて診察がおろそかにならないよう十分に注意してまいりまで、どうぞあたたかくお見守りください。

さて最近の呉は高齢化が進み、坂道が多いこともあって訪問診療を必要とする方が増加しています。私は訪問診療に出ていますが、できるだけ歩くようにしてお少しは健康維持に役立っているような気がしています。

皆さんも、できるだけ歩きましょう。しかし歩いてくるのが難しく、訪問診療についてご相談ください。本年も、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



新しい職員の紹介



11月より臨床工学技士として勤務しています

松重 恒平です。

勤務して2か月経ちましたが、職種の垣根もなくみなさん仲良くとても明るい職場です。

指導も優しく楽しく勤務しております。まだまだ至らぬ点はありますが、今まで経してきたことも活かし、皆さんのお役に立てるよう頑張っていきます。よろしくお願ひします。



10月から看護師として勤務しています 谷川 洋平と申します。

10年前学生時代にもアルバイトとして勤め、勉強させていただきました。

短期間ではありますかしでも業務の負担を減らせるよう日々頑張りますのをよろしくお願いします

今年もたくさんの記事や写真を掲載したいと思います。よろしくお願いします。

編集部一同

